

Fecha: 21/08/2024 Vpe: \$387.402 Vpe páq: \$449.820

Vpe portada

\$387.402 T \$449.820 E \$449.820 C

Audiencia: Tirada: Difusión: Ocupación:

0 S

86,12%

Sección: ACTUALIDAD Frecuencia: DIARIO

Pág: 12

ESCUELAS UNIDOCENTES DE ROBLERÍA Y CHUPALLAR HACEN PATRIA PARA LA EDUCACIÓN DE NIÑOS Y NIÑAS QUE VIVEN EN LA CORDILLERA DE LINARES

Las escuelas unidocentes que se ubican en la cordillera de Linares cuentan con una pequeña matricula de alumnos que apuestan a realizar su educación básica, en un ambiente de tranquilidad y cercano a la naturaleza, estas escuelas son la única opción para poder aprender y avizorar un futuro más próspero para estas generaciones.

Linares-. Caminos asfaltados, conexión a internet, ya son una realidad hace un tiempo atrás en la cordillera de Linares, situación que no se veía hace 20 años atrás cuando los alumnos debían trasladarse para llegar a sus recintos educacionales, hoy la situación es distinta desde el punto de vista de accesibilidad, pero continua el lado romántico de la educación ya que los niños y niñas cuentan con su Director, que además es el maestros de todas sus asignaturas y el encargado de que estos educandos puedan tener más oportunidades en sus vidas. Al respecto, Guillermo Morales Orrego, Director de la escuela de Chupallar G-460, señaló que, "Efectivamente, yo soy el Director de esta escuela, que hacemos de todo, Director, jefe de Utp, auxiliar, asistencia social, todas las labores la hacemos para poder atender a nuestra comunidad educativa, sin duda que se hace patria, aunque las condiciones son distintas hace 20 años atrás, todavía se hace patria, estamos solitos y hay que darle solución a todos los inconvenientes que se pueden presentar de forma personal". Agregando que, "Uno de los principales obstáculos de la educación rural eran los cortes de camino en la época invernal, y hoy tenemos bastantes accesos y eso ayuda para que nuestros niños puedan asistir a la escuela, además es que hay un hecho principal que es la conciencia de las mamás, padres y apodera-

dos por educar a sus hijos,

ya que lo miran como un elemento principal para el bienestar de sus hijos y su proyección en el futuro".

La escuela cuenta con una matrícula de 9 alumnos, cuatro niñas y cinco niños, de los niveles primero, segundo, cuarto, quinto y sexto básico, "Los niños entran las 8:20 de la mañana, cuentan con su desayuno, almuerzo y colación en la tarde, saliendo a las 15:45 horas".

Escuela de G-744 Roblería Kilómetros más abajo se encuentra la Escuela de Roblería, liderada por su Directora María Ibáñez, quien lleva a cargo el establecimiento educativo hace más de 30 años, entregando conocimientos a los niños y niñas del sector, "Efectivamente, este año 2024 estamos trabajando con los niños de Segundo, tercero y cuarto año básico, somos una escuela unidocente, y este año hemos trabajado fuertemente en las efemérides, también hemos celebrado el día del estudiante, día de la madre con la comunidad educativa y el mes de mayo celebramos nuestro aniversario, el día 23 de mayo, y este año hemos realizado actividades con nuestros vecinos del sector, porque este establecimiento lleva 42 años de vida, y ellos son parte de la historia de este colegio, así que fue actividad bastante emotiva y

Finalmente, la Directora, destacó el trabajo docente, "Contenta porque los niños ya realizan sus trabajos en computación, también hacemos trabajo en nuestro invernadero, y es una forma de inculcarles y proteger el

medio ambiente, esto es una parte de lo que realizamos que es realizar conciencia con nuestros estudiantes del entorno y prepararlos para el futuro que se les avecina, porque el día de hoy tenemos profesionales que han estado en nuestra escuela, el cual nos sentimos muy orgullosos de saber que algo hemos contribuido en la formación de los niños y niñas de Roblería"











